



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



ALMIRANTE PEDRO MORALES: “FUE DURO ACEPTARLO, IMPERDONABLE, CALLAR”, HUACHICOL FISCAL; KENIA LÓPEZ: MÉXICO PLURAL, EN EL DESFILE CÍVICO MILITAR

Inevitable, el mensaje; obligación institucional, de cara a los Poderes del Estado, clase política del régimen, invitados especiales, agregados militares de las naciones con las cuales, nuestra Patria tiene relaciones diplomáticas.

Entereza y valentía, del Almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles, segundo orador, en el marco de los festejos del 215 aniversario de nuestra Independencia, previo al tradicional desfile, que presencian, por generaciones, los mexicanos, en Zócalo CDMX, 16 de septiembre.

El de ayer, no fue excepción. En la parada militar que encabezó Comandanta Suprema de las Fuerzas Armadas, se revivió, además, el discurso oficial, pero esta ocasión, no habló ningún miembro del gabinete, como en la época priista, en el evento que armaban en el Ángel de la Independencia.

Ahora, el templete oficial, se instaló al pie del balco central de Palacio Nacional, que opacó la puerta central de emblemático inmueble, en el cual, se ubicó a la clase política del sexenio que preside Claudia Sheinbaum Pardo, con una diputada federal que fue la excepción, **Kenia López Rabadán**, presidenta en la mesa directiva de San Lázaro.



Ella, con ubicación a la izquierda de la mandataria, luego del general secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla Trejo; a la derecha de Presidenta de la República, senadora Laura Itzel Castillo Juárez, presidenta del Senado, a quien ubicaron luego del Almirante, Raymundo Pedro Morales Ángeles, titular de Marina y alto mando de la Armada de México.



Sobresaliente en el presídium, el esposo de Sheinbaum, el señor Jesús María Tarriba, famoso en este 215 aniversario de la gesta de Independencia, por su cara largo que puso noche anterior al desfile militar, durante su aparición con la Presidenta, en el balcón central de Palacio Nacional, previo al tradicional Grito que, dio en la madrugada de 1810, el padre, Miguel Hidalgo y Costilla.



Inmediatamente, medios alternos de información y comunicación, Vox Populi, retrató personalidad del esposo de presidenta Sheinbaum; bastaron 22 minutos aproximadamente que duró el Grito, para que los mexicanos, se grabaran bien a bien, personalidad del señor Tarriba.

Segundo orador en la mañana de ayer, en la principal plaza cívica de la República, Almirante, Morales Ángeles, quien, reiteramos, con valentía, entereza, de cara al país, y de los Poderes del Estado, expresó un mensaje de virtual repudio al huachicol fiscal, del gobierno que presidió un psicópata político en el pasado reciente.

Flagelo que, laceró una institución como la Marina y sus elementos; deterioro que propició Morena, cual en tiempo y forma acusó el senador Ricardo Anaya Cortés.

Ante el país, su Comandanta Suprema, el general secretario de la Defensa, general Ricardo Trevilla Trejo, el Alto mando de la Armada de México, expuso mensaje coyuntural, producto de virtual complicidad en sexenio pasado, con siniestra política de abrazos no balazos.

Tras referir capítulo de hace 215 años, 1810, con el cura Miguel Hidalgo y Costilla, y saludar a su Comandanta Suprema y miembros del gabinete e invitados especiales y representantes de los medios de comunicación, el Almirante, no eludió escándalo del huachicol fiscal, que opaca la dependencia, por unos cuantos vivales, hoy, nuevos ricos, del sexenio pasado.

-“De mano de nuestro pueblo, hemos apelado con mayor rigor, al marco de la legalidad para erradicar males, como la corrupción. Juntos, enfrentamos retos históricos y asumimos cada desafío, con el mismo coraje y los valores que nos definen con honor, deber, lealtad y patriotismo”, expresó tajante, Pedro Morales.



Justifica, defiende, imagen de la dependencia que preside, cuando perfila que, desde la secretaría de Marina, Armada de México, sus elementos y mandos, actúan con una sola brújula: honestidad y transparencia; pondera preferencia de los mexicanos, a la dependencia que, algunos vivales, empañaron su misión en el país:

-“Como la institución más querida de México, hemos trazado solo un rumbo a seguir, por lo que, cualquier desafío recibe de nosotros, todo el peso de nuestra honestidad y una frontal respuesta a nuestro pueblo, pase lo que pase, duela lo que duela, se trate de quien se trate, porque el amor al pueblo solo puede corresponderse con el mismo sentimiento”. Enseguida, pondera la misión que tienen en la Marina:

-“Nuestra lealtad a México, nos sostiene en todo momento”.

Cual virtual parte de novedad en el huachicol fiscal, Almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, explicó a la nación, el flagelo que estremeció al país, embarró a clase político de Morena e impacto en el régimen que preside Sheinbaum:

-“Fue mediante un ejercicio de sabiduría, sensatez, congruencia y humildad que pusimos ante la ley, ante la consciencia y el escrutinio de las y los mexicanos, actos reprobables que no nos definen como institución, sino que podrían enquistarse y quedarse para dañar a nuestro pueblo”.

Fue muy duro aceptarlo, admite el titular en la secretaría de la Marina, al referir asunto del huachicol fiscal, sin nombrarlo por su nombre, “pero hubiera sido mucho más y absolutamente imperdonable, callarlo”.

Y marcó la ruta de lealtad al país, en la institución que preside:

-“Así, el mal tuvo un fin determinante. En la Marina, no encontró lugar ni abrigo. Fuimos nosotros mismos, quienes dimos el golpe de timón, porque la lucha contra la corrupción y la impunidad, son parte central de la transformación”.

Sin ambages, con la misión que tienen ante el país, añadió:



-“¡Jamás!, fue para nosotros, opción el disimulo, porque el silencio no nos define; la verdad, en cambio, nos fortalece, la justicia nos determina y la honestidad nos sustentas”.

Con visión institucional, el secretario de la Marina marcó la ruta:

-“Hoy, la Marina de México, es más fuerte, la Marina de las y los mexicanos, una Marina en la que la ley es para todos. ¡Quien ama a México, tiene la responsabilidad de responder!”.

Final de su mensaje político, titular de Marina, se dirigió a Sheinbaum:

-“Con cada paso en este desfile y parada aérea, lo mismo que en cada rincón nacional, por mar, aire y tierra, les decimos que cuentan con una Marina que cree en la aplicación plena de la ley y que actúa bajo el Código de honestidad y justicia, porque solo se mantiene el honor con la verdad; porque en un país libre y soberano, como el nuestro, la ley es timón y guía; porque nuestro deseo de servir a México, hoy, es más grande que nunca”.

El general Ricardo Trevilla Trejo, tercer orador, incómodo o molesto, se dirigió al presídium, y mencionó con nombre y encargo, a Claudia Sheinbaum, el resto, generalizó como “apreciables representantes de los Poderes Legislativo y Judicial”, “funcionarios del gabinete legal y ampliado”...

Institucional, el general delineó que las Fuerzas Armadas, tienen la misión en defender integridad, independencia y soberanía de la nación. Y las definió, lo que se interpretó cual parte política del mensaje del secretario de la Defensa.

Integridad, es el cuerpo de la República que no puede ser segregado, debe permanecer siempre unido, fuerte, sin mutilaciones, porque su fuerza, reside en la unidad indivisible de su territorio.

La independencia, es el aliento mismo de la patria mediante el cual, el Estado en su conjunto, ejerce su libertad, sin injerencias ajenas de ningún tipo, “como las que han tratado de vulnerar este precepto, sin éxito”.



Y la soberanía, definió, “es el alma invencible de la nación, traducido en el poder que reside en el pueblo, para trazar su rumbo de gobierno, a través de su voz, sin influencias externas”.

-“La historia, nos ha enseñado que, el pueblo de México, ¡nunca!, se rinde; se resiste, se levanta y se fortalece, frente a cada rato y momentos de incertidumbre. Siempre ha superado el embate de intereses mezquinos de propios y extraños”.

Ofrece “compromiso inquebrantable”, de garantizar en todo el territorio nacional, la seguridad de los mexicanos; convoca a la unidad nacional “para que sumemos fuerzas y desterremos las conductas antisociales que dañan al pueblo de México, como la delincuencia, la discriminación, la drogadicción y la violencia”.

Claudia Sheinbaum Pardo, con su mensaje, inició el evento cívico-político-militar, y revivió el discurso de régimen, como en el pasado, en la misma fecha, al pie del Ángel de la Independencia, lo hacía el partido del cual emergieron mayoría de clase política de Morena, ¡los traidores, desertores y tráfugas del PRI, pues! ¡Y del PAN!

Cual usos y costumbres en Presidenta de la República, mensaje, del rencor contra sus adversarios, retórica sexenal, más que de realidad en la que vive el país y millones de mexicanos, cuando hablan de justicia, soberanía, y primero los pobres o cuando fustigan gobierno rico y pueblo pobre.

Cuando, que se sepa, México ni los mexicanos, están en guerra con Estados Unidos; cuando violencia la propició un nefasto régimen de Morena, con impacto en el gobierno de Sheinbaum; cuando, ¡nadie!, en este país, pide injerencia de Estados Unidos ni de ningún otro país.

Los ricos que hizo el sexenio pasado, allí están, en curules, escaños, gobiernos estatales, gabinete; los señalan en medios alternos de información y comunicación, medios nacionales que se transmiten en redes sociales; prensa neoyorkina, de California, londinense...



O como bien admite ponderado hombre de leyes en este país, buenos discursos, retórica pura, porque, el país, espera castigo a responsables de huachicol fiscal, y al promotor de ese flagelo, con virtual complicidad al implantan abrazos, no balazos, y ridículo de barrer escaleras de arriba abajo o que ninguna corrupción pasa desapercibida en el hombre más informado de la nación: el Presidente.

-“La independencia, libertad u soberanía de México, significa que ninguna potencia extranjera decide por nosotros, pero también cada hija y cada hijo de esta tierra, tienen derecho a vivir con dignidad, con justicia con libertad”.

Y no es así, porque independencia, libertad y soberanía, la coartan desde el poder en este país, sea Ejecutivo, Legislativo y Judicial, cuando un perverso mandatario en el pasado reciente propuso y dispuso simulación de comunismo que solo fabricó nuevos ricos desde los proyectos del Aifa, Tren Maya y refinería Dos Bocas...

Libertad, independencia y soberanía, se defienden con pluralidad, con diálogo, consenso, visión de Estado, apertura a todos los sectores del país, no con decisiones unilaterales, vergonzantes mayorías en el Congreso de la Unión y lo peor, un poder judicial por el cual, no votaron 90 millones de mexicanos, aunque insistan en la propaganda de que el “pueblo” decidió jueces, ministros y magistrados...

¡Viva México! ¡Vivaaa!

EN EL CHACALEO

Retrato de pluralidad institucional, cual presagió diputada **Kenia López Rabadán**, durante las ceremonias de Independencia en Chapultepec y desfile militar... “Reunir a los Poderes Legislativo, Judicial y Ejecutivo, en el desfile cívico militar, es una muestra clara de que México, es plural”, declaró ayer presidenta de los diputados...



“Regreso de la Cámara de Diputados al desfile militar, reconocimiento de institucionalidad y pluralidad”, añade... Cual adelantó en tiempo y forma Presidenta de la República, la noche del Grito, en Palacio Nacional fue austera, y solo ella y su esposo, aparecieron en el balcón central, durante el tradicional Grito... En su mensaje de ayer, previo al desfile militar, presidenta Sheinbaum, con su falta de cortesía republicana, institucional, cuando al dirigirse a los presentes, omitió los nombres de las presidentas en mesa directiva, Cámara de Diputados y Cámara de Senadores... Institucional, oficio, estilo personal republicano en los eventos oficiales, hizo Almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, porque él, sí, mencionó los nombres de Kenia López Rabadán y Laura Itzel Castillo Juárez y aludió a representantes de los medios de comunicación en evento cívico-político-militar... Clara Brugada Molina, nomás no da una: los asesores de imagen que tiene, deberían decirle que, si no usa tenis porque no hace ejercicio frecuente, que no los utilice en un evento como el de ayer, en el Zócalo CDMX... ¡Caramba!... Al menos que, previo a acudir al presidium del Zócalo, fue a correr allá por Chapultepec, y no le dio tiempo de quitarse los tenis... Hoy, reinician su responsabilidad con la nación, nuestros representantes populares en San Lázaro y en la sede de Paseo de la Reforma, número 135...



En el Senado, a partir de las 11:00 horas, habrá sesión plenaria y sesión solemne, para recibir a presidenta del Consejo Federal de Alemania, Anke Rehlinger... En la colegisladora, continúan con el análisis del I Informe de Gobierno de presidenta Sheinbaum, en materia de política económica y social... El presidente en Junta de Coordinación Política, Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, espera indiquen en Palacio Nacional, cuando comparece ante el pleno, titular en SHCP, Édgar Amador Zamora... Si ya regresó de su natal Yucatán, se espera para este lunes, conferencia de prensa del coordinador parlamentario del PAN en San Lázaro, José Elías Lixa Abimerhi... Quién es quién en la jerarquía de nuestras Fuerzas Armadas y Alto mando en la Armada de México... Por ejemplo, ayer, el titular de la Marina, fue segundo orador en el evento cívico-político-militar y republicano del 16 de septiembre en el Zócalo CDMX... El secretario de la Defensa, último orador, luego del Almirante titular en la Marina... Hombre de leyes en este país, bagaje, visión de Estado, institucional, leal, ilustra lo siguiente: aunque artículo 10, Ley Orgánica de Administración Pública Federal, jerárquicamente tienen el mismo nivel, y que “no habrá preeminencia alguna”, siempre se estima que, para todo efecto, se atienda al orden en que las dependencias son referidas en aquella norma... Ese criterio siempre se ejerce, por ejemplo, para la colocación en reuniones de gabinete, para la foto oficial... Dicho orden es el que señala artículo 26 en esa misma ley y según ese orden legal, primero es la Sedena y después la Semar... Bajo ese criterio, es que en las fotografías oficiales de gabinete, siempre aparecen cerca del Presidente, o Presidenta, los titulares de Gobernación y Relaciones Exteriores... Empero, creemos, coyuntura del escándalo del huachicol fiscal, el régimen, no calló y fue el titular de Marina, quien, en tres de los discursos oficiales con motivo del desfile militar, hizo alusión a aquel flagelo... Estilo personal de ejercer el poder en Claudia Sheinbaum; durante la visita de Marco Rubio a Palacio Nacional, a su izquierda, ponderó en primer lugar en la amplia m esa de sala de juntas en emblemático recinto, al psiquiatra canciller mexicano... Es decir, ella, da prioridad a miembros del gabinete que tengan relevancia en su intervención, porque el contexto del régimen, así exige...



Ayer, fue el caso del titular de Marina... ¡Ah!, la política... Reiniciamos noble y sagrado oficio del periodismo con sentido social, luego del “puente” con motivo de fiestas Patrias... ¡Gracias!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: [juan3poderes](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)... X: [@JuanLopezMiguel](#)...